

# Die Rikscha-Büchenbach ist nachhaltig!

Das einst 2022 ins Leben gerufene kostenlose Mitfahr-Angebot in einer Rikscha für Ältere und Immobilere in Büchenbach nimmt Fahrt auf.

Anfangs war es „nur“ ein Instrument zur Bedarfsanalyse, die vom Amt für Sport und Gesundheitsförderung durchgeführt wurde, gefördert vom GKV-Bündnis für Gesundheit. Doch die engen Richtlinien der GKV ließen eine Etablierung des Angebotes nicht zu, obgleich sich die Büchenbacherinnen und Büchenbacher sich dies – von ihnen auf Platz eins gesetzt – wünschten.

So entstand auf ehrenamtlichen Schultern, verortet im Verein „Initiative Erlangen e.V.“, mit vom Sportamt geliehener Rikscha das Projekt: „Streetwork for Seniors – per Duett Rikscha plus Fahrer“.

Es wurde aufgrund seiner gesundheitsfördernden Ausrichtung – Unterstützung der Mobilität, raus aus der Einsamkeit, denn das Gespräch fährt mit, im Juli 2024 vom Land Bayern zum Gewinner des bayerischen Präventionspreises gekürt.

Weiterhin überzeugte es den Nachhaltigkeitsbeirat der Stadt Erlangen für dessen Nachhaltigkeitsförderung, welche die Beteiligten dankbar annahmen. In diesem Rahmen wurde auch SIEMENS aufmerksam und verlieh im November 2024 dem Projekt den Siemens Förderpreis der Metropolregion Nürnberg.

Eine Erfolgsgeschichte, die weiterhin viel Arbeit aufwirft – sinnstiftende Arbeit!

Mehr unter: <http://rikscha-erlangen.de/>